

今年もいよいよ梅雨入りです。雨が降ると足元はもちろん自転車やバイクも滑りやすくなるので事故が増えやすくなります。また傘をさしたり、かっぱを着たりする手間も増え、憂鬱になりやすい時期でもあります。仕事に限らず、雨の日は常に時間に余裕を持って行動することが大事になると思います。



しかし最近の天候は、予想をはるかに上回る線状降水帯などが発生することもあります。こうなってしまうといくら時間に余裕を持っていても記録的な大雨により道路のあちこちが冠水し、自転車やバイクでの移動が困難になることも

もあります。その場合は無理をせず、仕事の場合は必ず会社にご連絡ください。また雨以外にも最近では地震が多くあることも心配です。これらはすべて地球温暖化からくる異常気象なのかどうかはわかりませんが、日頃の行動一つ一つをみんなが考え、環境を守るといった意識を持つことが大事で最後には自分たちの生活にも関わってくるのだなと思います。

まずは皆さん、天気の良い日は、時間に余裕を持った行動で事故やケガには十分気をつけていただきたいと思います。また気持ちに余裕が持てるようになったら、環境にやさしい行動をお願いいたします。

今後どうぞよろしくお願いいたします。

代表取締役 佐藤 高広

6月全体会議 6月15 (木)

テーマ：「接 遇」

場 所：高根台公民館 第1・2集会室

時 間：1部 16:00~17:00 2部 18:00~19:00

持ち物：フェイスシールド、筆記用具、四つのお約束



*気を付けましょう

6月カレンダー渡し

29日 (木) 13:00~18:00

30日 (金) 9:00~18:00

🌸 事務所からの連絡 🌸

・第1回介護川柳大会(5・7・5で作成)介護に関係する内容でお願いします。

事務所に応募用紙があります。

応募期間:6月1日(木)から6月30日(金) 審査発表:7月下旬

最優秀賞:1名 審査員賞:5名 介護川柳は、Instagramに投稿(イニシャル)させていただきます。

・無事故の取り組みを始めました。

今月は自転車等の点検をしてみましよう。(タイヤ、ブレーキ、ライト)

各自健康管理、全員無事故になるように取り組みましよう。

・実務者研修を受ける方は、角山か河村にお声かけください。

